

VILLARES DE LA REINA

La construcción de la futura nave de servicios costará 441.000 euros

El Consistorio selecciona la oferta económica más ventajosa, que supone el 14% menos del presupuesto de licitación fijado en 512.000 euros ■ La obra comenzará en dos meses

EÑE | VILLARES

La construcción de la nueva Nave Municipal de Servicios, ubicada en el polígono industrial, comenzará a hacerse realidad a partir de mediados de septiembre, una vez que se formalice la adjudicación y el acta de replanteo después del verano.

Un proyecto que tendrá una inversión final de 441.382 euros, según la oferta económica más ventajosa presentada por la empresa seleccionada entre la decena de las que se han presentado al proceso. Un importe que supone el 14% menos respecto al presupuesto de licitación inicial fijado por el Consistorio en 512.501 euros.

De esta manera, una vez valoradas las ofertas, la mesa de contratación, formada por representantes de todos los grupos de la Corporación municipal acordaron por unanimidad proponer la contratación de la empresa con mayor puntuación y que incluye un plazo de garantía de la obra de 60 meses.

Votación que no tuvo el mismo resultado en el pleno extraordinario celebrado ayer, en el que la mayoría de grupos municipales aprobaron la propuesta seleccionada, excepto Ciudadanos, que finalmente se abstuvo, porque "no estamos de acuerdo en hacerla, siempre hemos estado en contra de la nave porque hay otras prioridades en el polígono", reconoce el portavoz, José Buenaventura Recio.

El equipo de Gobierno mantiene su apuesta por la construcción de esta nueva infraestructura para mejorar los servicios municipales, ya que el espacio actual se queda pequeño para acoger los vehículos y la maquinaria del Consistorio.



Los concejales durante la sesión extraordinaria celebrada ayer en el Ayuntamiento de Villares de la Reina. | EÑE

LOS DATOS

El proyecto incluye oficinas, lavadero y talleres

El proyecto de la nave de servicios supone no sólo la construcción del edificio, sino también los trabajos de urbanización del terreno colindante, así como de recogida de aguas pluviales, un lavadero para los vehículos municipales y los contenedores y el vallado del solar. Además, en la campa incluye nuevos despachos, oficinas, vestuarios, foso y talleres.

Traslado del área de mantenimiento

La futura nave almacén permitirá el traslado de todo el departamento de servicios y mantenimiento al polígono para dar mejores servicios a los empresarios. De esta manera, estará más cerca la maquinaria para la conservación y mantenimiento del polígono, así como para resolver las averías y la limpieza y cuidado de viales. Cambio que también se hará por motivos de salubridad, para sacar del casco urbano los camiones de limpieza y recogida de basura.

La futura nave y campa de servicios municipales estará ubicada en el polígono industrial, en una parcela municipal de suelo industrial urbano entre las calles Nicaragua, Cuba y Guatemala, que cuenta con una superficie total de 2.412 metros cuadrados, de los que la nave ocupará 1.215 metros.

El objetivo que persiguen los responsables municipales es trasladar y unificar todos los servicios municipales de limpieza, basura y mantenimiento al polígono y retirarlos del almacén actual, situado en el casco urbano, y seguir mejorando las dotaciones del área industrial.

SANTA MARTA

Jornada de puertas abiertas para estrenar las pistas de La Fontana

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha organizado junto con el Club Salamanca unas jornadas de puertas abiertas con el objetivo de que los vecinos puedan estrenar las nuevas pistas de tenis y pádel construidas en la urbanización La Fontana el próximo fin de semana. Los interesados en participar o disputar algún partido deberán ponerse en contacto con el club y las pistas estarán abiertas los días 15 y 16 de 10:00 a 20:00 horas. | EÑE

CASTELLANOS

Los vecinos disfrutaron esta noche de una sesión de cine en 3D

La programación de la Semana Cultural organizada por el Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos incluye para hoy la proyección de la película en 3D 'Un viaje espacial'. Una actividad que incluye una sesión de astronauta, tanto para niños como para adultos. Los pases de Cinesferic tienen limitadas las plazas a 80 personas. Los vecinos interesados podrán disfrutar de esta novedosa actividad en el pabellón abierto del parque a partir de las 22:00 horas. | EÑE

CARBAJOSA

Homenaje y ofrenda floral del Consistorio a las víctimas del terrorismo

El Ayuntamiento de Carbajosa se suma al recuerdo a Miguel Ángel Blanco en el vigésimo aniversario de su asesinato. Para ello, a la concentración convocada hoy a las 12:00 horas en la Plaza, donde se guardará un minuto de silencio, se sumará el homenaje que realizará el municipio a todas las víctimas del terrorismo y a la sociedad democrática con la ofrenda floral en el monolito ubicado en la Rotonda de Víctimas del Terrorismo. | EÑE

CABRERIZOS

Más de doscientos niños inscritos en las actividades de verano durante el mes de julio

El Consistorio oferta tres campus: infantil, baloncesto e inglés

EÑE | CABRERIZOS

Más de doscientos niños participan en las distintas actividades lúdicas, deportivas y educativas que ha organizado el Ayuntamiento de Cabrerizos para este verano. En concreto, los niños tienen para elegir tres campus: el infantil, uno de baloncesto que de momento es el que más participación está teniendo y otro de inglés que combina la práctica

bilingüe con actividades en la piscina, juegos y animación en el que hay un grupo de pequeños y uno de mayores.

Además, también está a punto de comenzar la segunda escuela de verano llamada 'Creativa', que combina creatividad y cuentos con artes circenses y que estará abierta durante todo el verano con la posibilidad de que los padres inscriban a sus hijos

cuando lo necesiten.

A estas actividades se suman las dirigidas a los jóvenes de la localidad que estos días disfrutan de diversos torneos deportivos, la bibliopiscina que ha incrementado este año el fondo para adultos y la programación de las 'Noches de Cultura' de la Diputación de Salamanca que arrancó ayer y se prolongará hasta el próximo domingo.



Tito Martín, Javier Alonso, Carmen García, Lourdes Villoria y Silvia Martín. | EÑE